
平成２９年３月２日 

竹内良訓県議が、下記項目について一般質問をいたしました。 

 

 

１ フォトンバレープロジェクトの推進について 

 

２ ふじのくに給付型奨学金の創設について 

 

３ 知事の政治姿勢について 

（１）知事退職手当への対応 

（２）住民主催の対話集会への対応 

（３）知事発言の教育的影響 

 

 

●詳細は静岡県議会のサイトにて録画中継動画でご覧いただけます。 

http://www.gikai-chuukei1.pref.shizuoka.jp/?tpl=play_asx_vod&inquiry_id=323

